

Ercros patrocina el torneo de fútbol femenino Valenta Sugar Cup en favor de la investigación de la diabetes tipo 1



Fernando Burgueño y Xelo Aranda con miembros de la organización del torneo

Ercros ha patrocinado el torneo Valenta Sugar Cup, que se ha celebrado este fin de semana en Almussafes, cuyo objetivo es impulsar la investigación de la diabetes tipo 1 y visibilizar los retos que viven los niños y los jóvenes afectados por esta enfermedad crónica, autoinmune e incurable.

Organizado por la Fundación DiabetesCERO, la Asociación de Diabetes de Almussafes y el Ayuntamiento de esta localidad, el torneo ha reunido a 38 equipos de fútbol femenino de base de toda la Comunidad Valenciana para recaudar fondos para la investigación científica y para aumentar la conciencia social sobre esta enfermedad.

Fernando Burgueño y Xelo Aranda, director y jefa de relaciones industriales de la fábrica de Almussafes, respectivamente, asistieron al torneo para mostrar el apoyo de Ercros en la organización del evento.

Ercros se suma por segundo año consecutivo a esta iniciativa solidaria para combatir una enfermedad que, según datos del Ministerio de Sanidad, afecta a más de 166.000 personas en España, de las que unas 1.350 son diagnosticadas antes de los 15 años.

Para más información sobre los compromisos en responsabilidad social de Ercros, [clic aquí](#)

Almussafes, 17 de junio de 2025